

**PENGARUH PENDIDIKAN KEWIRAUSAHAAN DAN EFIKASI DIRI
TERHADAP INTENSI BERWIRAUSAHA SISWA DI SMKN 51 JAKARTA**

AGUNG SATRIA PUTRA

1707619079



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

**Skripsi ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta**

PROGRAM STUDI PENDIDIKAN BISNIS

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

THE INFLUENCE OF ENTREPRENEURSHIP EDUCATION AND SELF-EFFICACY ON STUDENTS' ENTREPRENEURSHIP INTENTION AT SMKN 51 JAKARTA

AGUNG SATRIA PUTRA

1707619079



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

This Skripsi Compiled to Fulfill One of the Requirements for Obtaining a Bachelor of Education Degree at Faculty of Economic State University of Jakarta

BUSINESS EDUCATION PROGRAM STUDY

FACULTY OF ECONOMIC

JAKARTA STATE UNIVERSITY

2023

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat pengaruh antara pendidikan kewirausahaan dan efikasi diri terhadap intensi berwirausaha pada siswa kelas XI SMKN 51 Jakarta dengan menggunakan metode kuantitatif serta penyebaran kuesioner kepada responden. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan *propotional random sampling* dan rumus slovin dalam menetapkan sampel yang akan digunakan. Sehingga didapati untuk jumlah responden pada penelitian ini berjumlah 149 siswa. Instrumen yang digunakan pada penelitian ini menggunakan skala likert 5 dengan menggunakan *software* SmartPLS 4 dalam pengolahan data. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa konstruk pendidikan kewirausahaan memiliki nilai *p-values* sebesar 0.000 lebih rendah daripada 0.05, serta nilai *t-statistics* sebesar 5.065 lebih besar daripada 1.96. Konstruk efikasi diri memiliki nilai *p-values* sebesar 0.015 lebih rendah daripada 0.05 serta nilai *t-statistics* sebesar 2.431 lebih besar daripada 1.96. Variabel pendidikan kewirausahaan memiliki nilai *f-square* sebesar 0.191, sedangkan variabel efikasi diri memiliki nilai *f-square* sebesar 0.054. Berdasarkan hasil analisis tersebut dapat disimpulkan bahwa variabel pendidikan kewirausahaan dan efikasi diri memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel intensi berwirausaha.






Kata Kunci : pendidikan kewirausahaan, efikasi diri, intensi berwirausaha

ABSTRACT

This study aims to determine whether there is an influence between entrepreneurship education and self-efficacy on entrepreneurial intentions in class XI students of SMKN 51 Jakarta by using quantitative methods and distributing questionnaires to respondents. The sampling technique in this study used proportional random sampling and the slovin formula in determining the sample to be used. So it was found that the number of respondents in this study was 149 students. The instrument used in this study uses a Likert scale of 5 using SmartPLS 4 software in data processing. The results of this study indicate that the entrepreneurship education construct has a p-value of 0.000 which is lower than 0.05 and a t-statistics value of 5.065 which is greater than 1.96. The self-efficacy construct has a p-value of 0.015 which is lower than 0.05 and a t-statistics value of 2.431 which is greater than 1.96. The entrepreneurship education variable has an f-square value of 0.191, while the self-efficacy variable has an f-square value of 0.054. Based on the results of this analysis, it can be concluded that the variables of entrepreneurship education and self-efficacy have a positive and significant influence on the entrepreneurial intention variable

Keyword : *entrepreneurship education, self-efficacy, entrepreneurial intention*

LEMBAR PENGESAHAN

No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Christian Wiradendi Wolor, SE., MM. NIP.199110182019031014 (Ketua)		31 Juli 2023
2	Shandy Aditya, BIB., MPBS. NIP.198404082019031003 (Penguji 1)		7 Agustus 2023
3	Maulana Amirul Adha, S.Pd., M.Pd. NIP. 199604272022031012 (Penguji 2)		28 Juli 2023
4	Prof. Dr. Corry Yohana, M.M. NIP.195909181985032011 (Pembimbing 1)		27 Juli 2023
5	Nadya Fadillah Fidhyallah, S.Pd., M.Pd. NIP. 199302202019032022 (Pembimbing 2)		4 Agustus 2023

Nama : Agung Satria Putra
No. Registrasi : 1707619079
Program Studi : Pendidikan Bisnis
Tanggal Lulus : 18 Juli 2023

F072020
F072020

LEMBAR ORISINALITAS

PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan bahwa

1. Skripsi ini adalah karya asli dan belum pernah digunakan untuk mendapat gelar sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini dibuat dengan sungguh-sungguh, apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 31 Juli 2023



Agung Satria Putra



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Agung Satria Putra
NIM : 1707619079
Fakultas/Prodi : Ekonomi/Pendidikan Bisnis
Alamat email : satria0444@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

Pengaruh pendidikan kewirausahaan dan efikasi diri terhadap intensi berwirausaha
Siswa SMKN 51 Jakarta

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 11 Agustus 2023

Penulis

(Agung Satria Putra)
nama dan tanda tangan

LEMBAR PERSEMBAHAN

“Sesungguhnya hanya orang-orang yang bersabarlah yang dicukupkan pahala mereka tanpa batas”. (Q.S Az-Zumar :10)

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah SWT tuhan pemilik alam semesta yang telah memberikan rahmat serta hidayahnya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tepat waktu. Hasil karya ini penulis persembahkan kepada orang tua, keluarga, kerabat, serta dosen fakultas ekonomi sebagai saksi hidup penulis dalam melewati semua rintangan kehidupan yang terjadi selama proses perkuliahan. Penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas segala dukungan dan do'a yang telah diberikan sehingga penulis selalu tabah dalam menjalani proses kehidupan yang tidak mudah.



KATA PENGANTAR

Puji serta syukur saya panjatkan ke hadirat Allah Subhanahu wa Ta'ala yang telah memberikan rahmat dan limpahan karunia-nya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Pendidikan Kewirausahaan dan Efikasi Diri Terhadap Intensi Berwirausaha Siswa SMKN 51 Jakarta” sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Laporan ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik dalam menyelesaikan studi pada Program Studi S1 Pendidikan Bisnis, Fakultas Ekonomi, Universitas Negeri Jakarta.

Laporan ini merupakan hasil dari kegiatan penelitian yang telah melakukan penelitian selama enam bulan pada SMKN 51 Jakarta. Dalam penyusunan skripsi ini, tidak lupa saya ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada beberapa pihak yang telah membantu saya, antara lain:

1. Prof. Dr. Ari Saptono SE., M.Pd. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
2. Nadya Fadillah Fidhyallah, S.Pd., M.Pd. selaku Koordinator Program Studi S1 Pendidikan Bisnis serta Dosen Pembimbing I yang telah memberikan arahan dan dukungan dalam penyusunan skripsi.
3. Prof. Dr. Corry Yohana, M.M. selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan arahan dan dukungan dalam penyusunan skripsi.
4. Orang tua dan keluarga yang selalu memberikan dukungan dan motivasi selama menyelesaikan penyusunan skripsi.

5. A'am A-Rosyad, Farah Dila Syifa, Nurul Salamah, serta Nur Ramadini Tria Wafa selaku sahabat organisasi yang selalu memberikan motivasi dan nasihat selama penyusunan skripsi.

6. Teman-teman S1 Pendidikan Bisnis 2019 yang senantiasa memberikan saran dan masukan selama penyusunan skripsi.

Jakarta, 8 Agustus 2023

Penulis

